

Primer ministro británico acepta prórroga del Brexit otorgada por UE



Londres, 28 oct (RHC) El primer ministro británico, Boris Johnson, aceptó a regañadientes la nueva prórroga de tres meses otorgada por la Unión Europea (UE) para la salida del Reino Unido del bloque.

No tengo otra opción (?) que confirmar el acuerdo formal del Reino Unido con esta extensión, aseguró Johnson este lunes en carta enviada al presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk.

En su misiva, el gobernante conservador recalcó que aceptaba el aplazamiento del Brexit hasta el 31 de enero de 2020, en contra de su voluntad, tras considerarlo dañino para la democracia británica y para la relación con el bloque.

El jefe del gobierno británico, quien pretendía concretar el Brexit este jueves, sin excusa ni pretexto, se vio obligado a pedir la prórroga después que la Cámara de los Comunes se negó la semana pasada a darle luz verde al acuerdo de retirada negociado con sus pares europeos.

La UE accedió este lunes a aplazar una vez más el controvertido divorcio, y aclaró que

Londres deberá cumplir con todas sus obligaciones con la alianza hasta el último momento.

En el documento enviado a Tusk, Johnson se compromete a no perturbar de forma deliberada el funcionamiento del bloque mientras el Reino Unido siga siendo un miembro pleno, pero advierte que protegerá los intereses del país.

El Primer Ministro presentó este lunes ante la Cámara de los Comunes una moción para celebrar elecciones generales adelantadas el 12 de diciembre, en un intento por destrabar la crisis provocada por la incapacidad del gobierno conservador de conseguir un acuerdo del Brexit que satisfaga a la oposición.

Según Johnson, quien confía en ganar los eventuales comicios, la idea es conformar un nuevo Parlamento que sea capaz de resolver la cuestión del Brexit acorde con las normas constitucionales británicas.

Realmente espero que pronto podamos dejar atrás este periodo difícil y avanzar rápidamente para acabar nuestra pertenencia a la UE y comenzar las negociaciones sobre el futuro acuerdo de libre comercio y la futura relación de amistad que vendrá con él, le aseguró el gobernante al presidente del Consejo Europeo.

El Partido Conservador, que perdió la mayoría parlamentaria como resultado de las divisiones internas provocadas por el Brexit, necesita el apoyo de 434 de los 650 diputados que conforman la Cámara de los Comunes para poder adelantar los comicios inicialmente previstos para mayo de 2022.

El Partido Laborista, segunda fuerza política del país, se rehúsa a respaldar la propuesta hasta que no quede totalmente descartada la posibilidad de que el Reino Unido abandone la UE sin acuerdo.

Los nacionalistas escoceses y los liberales demócratas, quienes también abogan por evitar un Brexit duro, apoyan la celebración de los comicios, pero solo si la convocatoria a las urnas se fija para el 9 de diciembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206101-primer-ministro-britanico-acepta-prorroga-del-brex-it-otorgada-por-ue>



Radio Habana Cuba